

# DELIK HUKUM

## Mengangkat Tema "Ayo Indonesia Bangkit" Hari Kebangkitan Nasional di Gelar Pemerintah Kota Salatiga

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.DELIKHUKUM.ID](http://SALATIGA.DELIKHUKUM.ID)

May 22, 2023 - 10:06



***SALATIGA-Kepala Staf Kodim 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus menghadiri dan mengikuti kegiatan Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional tahun 2023 yang diselenggarakan di halaman Pemerintah Kota Salatiga, Senin (22/05/2023).***





***Upacara Peringatan Hari Kebangkitan Nasional tahun 2023 yang dipimpin secara langsung oleh Pj. Walikota Salatiga Drs Sinoeng Nugroho Rahmadi M, M mengusung tema “Ayo Bangkit Bersama” untuk memperingati berdirinya organisasi Boedi Oetomo yang jatuh pada tanggal 20 Mei.***





***Amanat Menteri Kominfo RI yang dibacakan oleh Irup Pj. Walikota Salatiga Tahun ini, kita memperingati Hari Kebangkitan Nasional yang ke-115. Pada tahun ini, “Ayo Bangkit Bersama” menjadi tema peringatan Hari Kebangkitan Nasional sebagai bentuk seruan agar kita bisa bangkit bersama dari pandemi COVID-19 yang sudah melanda dua tahun terakhir. Peringatan Hari Kebangkitan Nasional ini hendaknya tidak hanya kita maknai sebagai seremonial saja. Guna memahami esensi sejarah Kebangkitan Nasional, mari sejenak kita telah sisi historis di balik peringatan Hari Kebangkitan Nasional.***

***Pada tanggal 20 Mei 1948, Presiden Soekarno menetapkan hari lahirnya perkumpulan Boedi Oetomo sebagai Hari Bangkitnya Nasionalisme Indonesia. Di masa itu, terdapat ancaman perpecahan antargolongan dan ideologi di tengah perjuangan Indonesia mempertahankan kemerdekaan dari Belanda yang ingin kembali berkuasa.***

***Boedi Oetomo adalah organisasi pertama di Indonesia yang bersifat nasional dan modern dalam sejarah pergerakan kemerdekaan. Didirikan oleh Dr. Sutomo beserta para mahasiswa STOVIA (School tot Opleiding van Indische Artsen) pada tahun 1908; Boedi Oetomo lahir untuk mengejar ketertinggalan bangsa Indonesia dari bangsa-bangsa lain. Organisasi yang menyatukan pergerakan di Indonesia dari yang bersifat kedaerahan menjadi nasional dengan tujuan akhir kemerdekaan***

***"Mengutip ucapan Dr. Sutomo “Selama banteng-banteng Indonesia masih mempunyai darah merah yang dapat membikin secarik kain putih menjadi merah dan putih, selama itu kita tidak akan mau menyerah kepada siapa pun juga.”pungkas Sinoeng mengakhiri sambutannya.***



***Setelah serangkaian upacara selesai kegiatan di lanjutkan penyerahan piagam dan medali kehormatan kepada Atlet dan pelatih berprestasi di ajang Seagames tahun 2023 dilanjutkan Launching Logo hari Jadi Kota Salatiga yang ke -1273.***

***Editor: Yudha27***